
So, das war´s mit unserem Touareg
Beitrag von „andreas“ vom 2. Februar 2005 um 19:28

Zitat von RMJ

Moinersen,

nach wie vor halte ich den TOUAREG für ein hyper-geiles Auto.

Das ist doch eine Aussage. 

Aber mal 2 Fragen:
Warst Du immer in der gleichen/selben Werkstatt?
War das VZ eingeschaltet?

Gruß
andreas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2079-so-das-war-s-mit-unserem-touareg/?postID=27152#post27152
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